schafterin

Cvjetković.



Architekt Wolfgang Kaufmann feierte

Ein doppeltes Jubiläum

Hut... Im Linzer Power-Tower der Energie AG tummelten sich zahlreiche heimische Granden aus Politik und Wirtschaft. Denn Architekt Wolfgang Kaufmann hatte doppelten Grund zum Feiern. Zum einen den 70. Geburtstag, zum anderen ist der Mann mit dem Hut seit 45 Jahren beruflich selbstständig. Deshalb gab's etwa das Goldene Ehrenzeichen des Wirtschaftsbundes und trällerte Ex-Sängerknabe Markus Stumpner mit "My Way" den perfekten Song für das Ge-

Zum doppelten Jubiläum gratulierten auch: die kroatische Botschafterin Vesna Cvjetković, LH Josef Pühringer mit seinen Stellvertretern Thomas Stelzer und Man-

burtstagskind.

fred Haimbuchner, Landesrat Michael Strugl, WK-Präsident Christoph Leitl, ÖFB-Boss Leo Windtner, Stadtchef Klaus Luger, OÖ Versicherungs-General Josef Stockinger, Günther Singer (Liwest), Nikolaus Prammer (Lawog) und ORF-Landesdirektor Kurt Rammerstorfer.



A Jubilar Wolfgang
Kaufmann mit Ehefrau Doris (I.) und BotVarena mit Alfons Haider

Vesna

Sowie

Wind-

Entertainer peppt Fashionshows auf

W Seite 27

TV... Zuletzt flimmerte Alfons Huider bei der traditio-Opernball-Übertranellen gung als Moderator via TV in die heimischen Wohnzimmer. Am kommenden Freitag ist der Entertainer auf Stippvisite in Oberösterreich. Und peppt die Fashionshows im Vöcklabrucker Shoppingcenter Varena auf. Dabei wird er jedoch nicht nur gekonnt mit dem Mikro durch den Abend führen, sondern obendrein neben bekannten Schlagern und Chansons auch noch Auszüge aus seinem aktuellen Programm präsentieren.

Empire in St. Martin/Mühlkreis lud zur großen Geburtstagsfete:

Auch "Mister" tanzte bei "17 Jahr, blondes Haar"



Empire-Mastermind Stefan Süss (I.), Zita Pötzelsberger und Tim Moser (Electronic Love Festival).

Mister . . . Getreu dem Ohrwurm "17 Jahr, blondes Haar" der österreichischen Musiklegende Udo Jürgens stieg im Empire St. Martin/Mühlkreis die Geburtstagsfete. Denn wenn eine Disco so alt wird, gehört das auch ausgelassen gefeiert. So heizte in dieser Nacht DJ Rodrigezz. dessen Karriere im Mühlviertler Empire startete, an den Turntabels ein. Bei seinem Sound sah man dann sogar den regierenden "Mister Austria", Philipp Raffetseder, (umzingelt von einigen Girls) abshaken.



Nach dem Opernball bald in der Varena: Alfons Haider.